



Ana Beltrán se reúne con Sociedad Civil Catalana y agradece su compromiso con la libertad

17, diciembre, 2021.- La vicesecretaria de Organización del PP, Ana Beltrán, ha mantenido una reunión con el presidente de Sociedad Civil Catalana, Fernando Sánchez Costa, con quien se ha comprometido en la defensa de una escuela catalana en libertad, y ha agradecido su compromiso constante con los valores constitucionales.

Ambos han evidenciado su preocupación por el acoso sufrido por la familia del niño de Canet de Mar por parte de nacionalistas, radicales y la propia Generalitat de Cataluña. También han mostrado su satisfacción con que sean muchos más los padres que hagan uso de sus derechos y alcen la voz contra los abusos del Gobierno catalán, con quienes se han comprometido ambos en no abandonar jamás en su defensa por los derechos de una educación en libertad